



Presidenta del Senado afirma que la reforma electoral responderá a “distintos reclamos sociales”

La propuesta se someterá a valoración parlamentaria en cuanto se entregue a alguna cámara del Legislativo



Por Joshua Espinosa



La presidenta del **Senado** de la República, **Laura Itzel Castillo Juárez**, reafirmó el 17 de febrero que la próxima **reforma electoral** representa una **oportunidad** histórica para atender los **reclamos sociales** sobre **democracia y representación**. “Estamos dispuestos a **abrir el debate** sobre los temas que se podrían **abordar**”, enfatizó la legisladora en el **comunicado** oficial.

Laura Itzel Castillo destacó que la **iniciativa** que enviará **Claudia Sheinbaum** al Congreso de la Unión será **relevante** para la sociedad, al formar parte de las **respuestas** a las **demandas** de la población en torno a los **procesos electorales**.

“La **iniciativa** en **materia electoral** dará respuesta a los distintos **reclamos sociales** que durante muchos años ha hecho la ciudadanía en esta materia”, remarcó la presidenta del **Senado**.

Subrayó que existe disposición en el **Senado** para el **diálogo** y la construcción de **consensos**. **Itzel Castillo** consideró que el **proyecto** debe **analizarse** con apertura, porque “es importante tomar en cuenta el **sentir** de la **población**”.